
Giustizia: de Notaristefani(UNCC), sentenze siano giuste e pronte =

(AGI) - Rimini, 5 mag. - "L'obiettivo di una riforma della

giustizia dev'essere quello di puntare a raggiungere il

difficile equilibrio tra una sentenza giusta ed una sentenza

pronta". Lo ha affermato oggi Antonio de Notaristefani,

presidente dell'Unione nazionale delle Camere Civili, aprendo i

lavori del VIII Congresso nazionale dell'associazione in corso a

Rimini. "Per molti anni - ha aggiunto - forse tutti noi ci siamo

preoccupati principalmente della sua giustizia, considerando la

prontezza delle decisioni una esigenza di cui si dovesse fare

carico soltanto chi aveva responsabilita' di tipo organizzativo.

Oggi il rischio e' che l'Europa pretenda che l'obiettivo

diventi, piu' che l'equilibrio, la prontezza tout court, e

questo per noi avvocati e' inaccettabile: la ricerca

dell'efficienza e' imprescindibile, ma i tribunali non sono

aziende, le sentenze non sono prodotti, i diritti non sono

merce. Senza equilibrio tra efficienza ed equita', non puo'

esserci giustizia, e neppure quello Stato di diritto del quale -

cito ancora la sentenza del Presidente Emerito della Corte

Costituzionale Giancarlo Coraggio - l'Avvocatura nel suo

complesso e' garante. E' un binomio indissolubile, quello tra

Avvocatura e Giustizia, e per questo- ha concluso - le Camere

civili hanno voluto che componessero il titolo del nostro

Congresso". (AGI) Bo2/Ari
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